



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和6年度学校だよりNo.28
令和6年11月28日
発行者 校長 星 潔

頑張った期末テスト！

11月22日、25日の2日間、後期課程では期末テストを行いました。ここまでの学習の確かめに「**チーム本学**」の7,8,9年生は一生懸命に取り組みました。結果に満足いった皆さんも、そうではない皆さんもいたと思いますが、自分の結果をきちんと振り返り、これからの学習に生かしていくことが何よりも重要だと思います。前期課程もまとめのテストを行っていますので同様です。2学期の登校日も早いもので20日を切りました。今学期の学習のまとめに最後までしっかりと取り組み、良い2学期の締めくくりをしてほしいと思います。そして9年生は受験という大勝負に向けて、1日1日を大切に、自分を律して日々取り組んでほしいと思います。



11月の学びの様子から！

今月もうすぐ終わりです。11月も「**チーム本学**」の子ども達は、学びに「**本気で 郷GO! ガッツ クリエイティブ エンジョイ**」で取り組みました。その学びの様子の一部を紹介します。



1年生 放射線を見ます。驚きと発見があります。



2年生 町たんけん。地域のよさを感じ取ります。



3年生 放射線のことを分かりやすく紙芝居で学びます。



4年生 持久走記録会。一人一人が自己目標に向かって**ガッツ**で頑張ります。



5年生 これまでに学んだ英語表現を使って、他校の5年生と外国語の授業で交流します。



6年生 は外国語の授業でオーストラリアの中学校と来月交流します。その準備をしています。



7年生保健体育。自分で1周の目標タイムを決めて、そのペースに合わせて走ります。**クリエイティブ**です。



8年生理科。タブレットで自分の考えを記入しますが、友達ともタブレットを見せ合い学び合います。



9年生SNS講座。メディアの利用も自己マネジメントできるようにしていきます。**エンジョイ**を目指します。

お知らせ

セイコーエプソン株式会社様よりご提供いただいておりますカラープリンターですが、諸般の事情によりまして、返却することになりました。授業等におけるカラープリンターの多様な活用法について検証する事業に、昨年度から参加させていただいて、この学校だよりをはじめとして、たくさんの印刷物をカラーで発行したり、授業で活用したりすることができました。セイコーエプソン株式会社様には心より感謝申し上げます。つきましては、予算等の関係で、申し訳ありませんが、今後学校だよりはカラー発行いたしません。カラー版はホームページにアップしてありますので、そちらでご覧いただければと思います。なお今後、紙媒体ではなく、メールでの配信も検討させていただきますのでご理解ください。

校長のひとりごと

早いもので令和6年もカウントダウンに入ってきています。みなさんのご家庭はどんな1年だったでしょうか。星家のトップニュースは、今のところ娘の結婚でしょうか。バージンロードを共に歩く日がいつくるのかな？と漠然と考えていたことはあったのですが、いざ現実になると何か不思議な気がします。新しい家族として義理の息子を迎えました。あいさつに来た日は緊張でガチガチだった義理の息子。娘から「お父さんは最初からは許してくれないと思うよ。」といらぬプレッシャーをかけられたことも緊張につながったと思います。でも娘が選んだ人を許さない理由は私にはありませんでした。親として子どもの幸せは願います。でも子どもが選択したことを否定することは、現在は考えていません。（義務教育のころは「ダメ」や「こっちの方がいい」などと言っていたことが多々あったかと。）子どもの選択は重いものです。自分で決めたことだから責任感も出てきます。やり遂げようという気も出てきます。非認知能力も高まります。今思うと、義務教育のころから我が子の選択を信じ、支援することがもっと多くできていたらよかったなと思います。